
БЛИЖЕ СВЯЗЬ 
ТЕОРИИ С ЖИЗНЬЮ i 
СЕГОДНЯ НАЧАЛСЯ УЧЕБНЫЙ ГОД 

В СИСТЕМЕ ПОЛИТИЧЕСКОГО 

4 И ЭКОНОМИЧЕСКОГО ОБРАЗОВАНИЯ 

Начался новый учебный год в 1974 году. 

системе политического и эконо- Экономическая учеба в боль-; 

мического образования номму- шой мере способствует рост 

настов, комсомольцев, рабочих трудовой и общественной ак 
и служащих. Наши ведущие тивности трудящихся в борьбе; 
партийные организации еще за- за повышение эффективности; 
долго начали готовиться к не- производства, успешное выпол-1 

ту, учитывая уже накопленный нение заданий девятой пятилет- 
опыт, устраняя и предупреж- ки. Промышленные предприя-чи дал недостатки, которые были н города за три года увели-; 
допущены в прошлые годы. чили выработку продукции на 1 

- Пргг комплектовании полит- 23 процента. На 31 процент 
школ и семинаров в индивиду- возросла прибыль. Производи- 
альном порядке был пересмот- тельность труда в промышлен-; 
рек состав слушателей началь- ностн повышена на 25,7 процен-1 

ного и среднего звена полнти- та, в строительстве - на 23,7; 
ческого образования, Наиболее процента. 

подготовленные из них переве- По итогам соревнования рай- 
деньги соответственно в школы онов области за первое полуго-; 

основ марксизма-ленинизма и дие текущего года решением 

теоретические семинары высше- бюро областного комитета пар.; 
го звена. тии, облсовпрофа и бюро обко- 

При определении учебных ма ВЛКСМ нашему городу бы-; 
программ теоретических семи- ло присуждено первое место и 

наров секретари партийных ор- переходящее Красное знамя. 

ганизацггй особое внимание об- В новом учебном году в си-; 
ратили на изучение марксист-.стеме экономического всеобуча; 
ско-ленинской философии, проб- будут работать 123 школы ком -1 

лем научного коммунизма, про- мунистического труда и 21, на- 
изведений классиков марксизма- чальная экономическая школа с 

ленинизма, историко-партийной контингентом слушателей свы-

тематики, ше четырех с половиной тысяч 

Таким образом, на 1974 - человек. 

75 учебный год укомплекто- За последние годы партий-

вано 39 начальных политшкол, ные организации стали больше 
39 школ основ марксизма- внимания уделять политиче-

ленинизма, 46 теоретических гному образованию молодежи. 

семинаров высшего звена, Всего Успешное осуществление тре-

я системе политического обра- бований, предъявляемых к по- 

зования будет заниматься 3,056 лггтическому и экономическому 

человек, в том числе 2.477 ком- образованию, во многом опре-
мунистов к 324 комсомольца. В Аеляется степенью теоретиче-

высших учебных заведениях, ской и методической подготовки 

техникумах и школе рабочей пропагандистских кадров. 

молодежи без отрыва от произ- Городская партийная органы-

/, водства занимаются 106 членов зация располагает большим от -

КПСС, рядом образованных, квалифи-
Проделана некоторая работа цггрованных и опытных пропа-; 

по совершенствованию всей си- гандистов. Всего в этом году за- 
стемы марксистско-ленинского ггятия в системе партийной иг 

образования. За счет окончив- комсомольской политической; 
ших школы основ марксизма- Учебы будут вести 202 пропа-

ленинизма почти на 300 чело- гандиста, 177 из которых име- 
век увеличилось количество за- гот высшее к незаконченное 

нимающихся в высшем звене. высшее образование. , 

Больше стало и семинаров по Имена трех пропагандистов; 
изучению мировоззренческих - В. Д. Стружинского, руко- 
дисциплин. Историко-партий- водителя школы основ марксиз- 

ную тематику изучают в новом ма-ленинизма шахты «Ленин-

году свыше четырехсот человек градская», С. А, Пронина, ру-

ь 17 семинарах, вопросы фило- ководителя теоретического се-i 
софии - около двухсот слуша- лгинара работников учреждений 
телей, проблемы научного ком- культуры, А. Г. Соловьевой, ру-г 

мунизма - около ста пятидеся- ководителя начальной экономи-

ти человек. ческой школы регенератного за_ 

По-прежнему большое внима- вода, - решением секретариа- 
ние партийные организации та областного комитета К ПСС  
уделяют изучению зкономиче- занесены на областной стенд; 
ской теории и экономической Почета. 
политики Коммунистической По итогам прошлого учебно- 
партии. По этой тематике будут го года рад пропагандистов на-

работать десять семинаров. гражден Почетной грамотой гор-г 
Одной из важнейших сторон кома КПСС и исполкома горсо- 

идеологического обеспечения вета депутатов трудящихся. 
у повышения эффективности со- _ Имена многих занесены на i 

- циалистггческого соревнования стенд «Лучшие пропагагтдистыц 
стало экономическое образова- района», 
ние трудящихся. Влияние эко- Большую роль н повышении 

номггческой учебы на развитие мастерства пропагандистов иг -

соревнования, а через него и на рают методические конферен- 
производственные достижения ции. Такие конференции у нас 

коллектива видно на следую- проводятся регулярно. Их глав- 
щих примерах, ная направленность - повыше- 

На регенератном заводе, в ние эффективности партийной 
шиноремонтном цехе, одной из пропаганды. В прошлом году, 

школ коммунистического труда например, у нас прошла .конфе-
руководит член КПСС В. А. ренция на тему «Роль социаль-

Лаврищев, Бригада, в которой гго-психологигческих факторов в i 
работают его слушатели, посто- повышении эффективности пар- 
лнно выполняет производствен- тийного образования», на ното- 
ные задания на 1З0-140 про- Рой лучшие руководители по-

центов. За счет лучшего ис- лггтшкол и семинаров рассказа-1 
пользования сырья экономится ля об опыте своей работы, 
большое количество резины, На Если коротко определить;  
1974, определяющий год де- главное направление учебы в

вятой пятилетки все члены нынешнем году, то задача со-

бригады приняли повышенные стоит в актуализации занятий, 
социалистические обязательст в Углубленном усвоении номму-i 
ва, ггистами, всеми слушателями 

на протяжении ряда дет ко- идей марксизма -ленинизма, вы- 
рошо работает школа коммуни- работанных партией положений 
стггческого труда в смене «В» по основным проблемам совре- 
на ТЭЦ комбината «Сланцы». менности, На этой основе необ- 
Руководит школой А. ф, Родио- ходимо добиться тесной связи 
нов, знания, полученные на за- изучаемого материала с жиз.1 
нятиях, энергетики успешно нью, дальнейшего роста созна- 
применяют на практике. Слуша- тельности, повышения общест-
мели школы стали более добро- венно-политической и трудовой 
совестно относиться -к своим активности слушателей в борь- 
обязанностям, В смене нет на бе за осуществление решений 
рушителей трудовой дисципли- XXIV съезда КПСС, задач де-; 
ны. В прошлом году коллективу вятой пятилетки. 
смены пять раз присуждалось В. МЕЛЬНИКОВ, 
первое место в социалистиче- заведующий отделом про-

сном соревновании. Не сдает пагаиды и агитации К 
свои позиции коллектив и в КПСС. 

ПРОЛЕТАРИIг ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯ1 ТЕСЬ! 
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ЕСТЬ ЧЕТЫРЕХЛЕТНИЙ ПЛАН! 
У проходчиков бригады де-

легата YXIV съезда КПСС 
В. М. Кузнецова свой счет вре-
мени. 28 сентября шахтеры за-

вершили план четырех лет. 

За это время горняка про-

; шли под землей 29.450 метров 

;горных выработок. Нелегок 
Сбыл почти тридцатикилометро-

вый путь по подземным горн-

зонтам. Но шахтеры работали 
четко, ритмично, стабильно. Не 

;было месяца, чтобы они не 
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ПАРТИЙНАЯ 
ХРОН ИКА 

Идут отчеты 

и выборы 

перевъполнили план. Вот и в 

сентябре, по предварительным 

подсчетам, они опередила гра-

фик проходки более чем на 50 
метров. 

Бригада работает по новому 

методу организации труда. Она 
впервые н сланцевой пролчьшг-

ленности взяла на вооружение 

метод, предложенный знатным 

строителем страны Н. Злойн-
ным. Он позволяет шахтерам 

добиться еще больших успехов. 
На октябрь проходчики приня-

ли встречный план. Вместо 870 
:.гетров выработок они решили 

пройти 910. 

Пример передового коллек-

тива оказывает огромное влия-

ние на другие проходческне 

бригады третьей шахты. Он 

стал поистине маяком, ориенти-

ром, на который , рашгяготся 

шахтеры. О6 этом красноречиво 

свидетельствуют итоги сентяб-
ря. Все проходческне бригады 
шахты перевыполнили месяч-

ное задание. 

- На моей памяти, - гове-

рит начальник шахты Г. Б. 
Фрайлган, - такого еще не бы-
ло. 

Равняясь на передовиков со-

ревноваггия, проходчики, воз-

ппанляемые бригадиром Л. I-I. 
Костиным, прошли за месяц 

сверх плана более 30 метров 

горных выработок. 3ггачггтель-
ио опережают график бригады 
Л. М. Мггхаленича, К. I1. Сто-
ниса, Ю. В. Фролова. 

Н. НИКОЛАЕВ. 

в КОРОТКИЙ срок 
За четыре дня убраны кор- ем О. А. Званцев. - Его выра-

мовые корнеплоды с площади стнло механизнрованпое звено, 

20 гектаров руками учащих- которое возглавляет Семен Се-
сп Ленинградского ПТУ -36, ко Р 
торые помогли труженикам по- менович Разулговскпй. Каждыйлей первгвго отделении совхоза гектар принес 450 центнеров 

« Аврора». корнеплодов вместо запланиро-

- Неплохой урожай, - го- пашгых 400 центнеров. 

корит управлпощий отделена- В. ИВАНОВ. 

В механическом цехе комбината «Стройдеталь» на стенде 

«Ветераны войны н труда» среди прочих фотографий помещен 

пожелтевший от времени снимок военных лет. Под ним подпись: 
«Благородов Павел Яковлевич. С 1943 по 1944 год-партизан, 

участник освобождения нашего города. С 1944 по 1948 год -

в Советской Армии», 

В армии он получил специальность токаря и полюбил ее 

на всю жизнь. Так уж получается, что все сложные и трудные 

заказы дают ему, знают, что он сделает, как надо. Есть еще 

одна отличительная черта в характере этого человека - стра-

стная любовь к технике. Много лет назад получил он свой ста-

нок н с тех пор работает на нем без капитального ремонта. 

Фото Ю. ТЕРЕНТЬЕВА. 

структор сельхозотдела обко-
ма партии В. Ф. Ковалев и 

заместитель заведующего ор-

ганизационным отделом ГК 
КПСС А. П. Екнмов. 

* 

Прошло отчетно-выборное 
собрание в партийной орга-

низации шахты № 3. Обсуж-
ден доклад секретаря парт-

бюро А. А. Васильевой. В 

ты имени С. М. Кирова вновь 

избран Н. А. Ильин. 
* 

Состоялись партийные от-
четно-выбо ные собрания в 

школах №№ 2. 11. 7. 10- 

Внимание - 

вопросам качества 

с6о ранки приняли участие Активно на обсуждали i Коммунисты районного второй секретарь ГК КПСС г 
своем собрании коммунисты объединения «Сельхозтех- А. П. Добры нин н инструк-  

ника» обсудили отчетный до- тор орготдела В. Г. Черепа- комбината «Стройдеталь» 
ВЫ -клад секретаря партбюро нов пути улучшения качества вы- _ 

В. А. Прокофьева. Главное Секретарем партбюро шах- пускаемой продукции. В до -в. 
внимание в своих выступле- ты Лfº 3 избран А. П. Пусто- кладе начальника отдела 
ниях они уделила роли чле- вой технического контроля Г. П. 

Тунгаевой были проанализи-нов партии, их влиянию на * * *  г 

трудящихся объединения в Отчетный доклад на шах- Рованы случаи брака про-

досрочном выполнении зада- те имени С. М. Кирова сде- дукцни, названы причины их 
ннй четвертого, определяю- секретарь р р возникновения. г Р Р пал сек ета ь па тбю о г 

щего года пятилетки. Обсу- Н. А. Ильин. Коммунисты Выработано постановле-

ждены итоги работы пред- предприятия активно обсуди- ние, направленное на ловы-

приятия за 8 месяцев. Отме- ли деятельность партбюро. шенне качества изделий. На г 

чено, что коллектив добился На собрании выступил пер- собрании выступил заведую- i 
неплохих успехов, Вскрыты вый секретарь ГК КПСС щий промышленно-транс-

также н недостатки в орга- Г. В. Лазиннн. портным отделом ГК КПСС 
низацнонной н идеологиче- Секретарем партбюро шах- Г. Г. Михайлов. 
ской работе партийной орга-

низации. И З В Е Щ Е Н И Е 

Избран новый состав пар- З октября в 14 часов проводятся заседания постоянных 

тийного бюро во главс комиссий Сланцевского городского Совета депутатов трудя-
В. А. Прокофьевым. В рабо- щихся.е 
те собрания участвовали ни -

Исполком горсовета. 
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ПО РОДНОЙ СТРАНЕ 

• 

ТОЛЬЯТТИНСКИИ 
КАПРОЛАКТАМ 
На Куйбышевском азотно-

туковом заводе имени 50-ле-
тия СССР принято в эксплу-

атацию производство капро-

лактама, С освоением про-

ектных мощностей из Толь-
ятти ежегодно будет отправ-

ляться 50 тысяч тонн сырья 

для изготовления капроново-

го волокна. Кроме того, тру-

женики полей станут полу-

чать от химиков свыше 250 
тысяч тонн удобрений в год. 

Это побочный продукт при 

производстве капролактама. 

С ПОМОЩЬЮ 
ВЕНГЕРСКОГО 
ОБОРУДОВАНИЯ 
На головном предприятии 

объединения «Артэлектро-
свет» — электроламповом 

заводе в Ереване — венгер-

ские и советские специали-

сты начали монтаж техноло-

гической линии «Тисса».Она 
позволит вдвое повысить 

производительность труда 

при сборке ламп. 

8 объединении создан 

своеобразный парк новой 
венгерской техники. Это ли-

нии сборки люминесцентных 

ламп, стартеры, автоматы, 

станки, прессы. 

ПОЛИМЕР 
ВМЕСТО СВИНЦА 
Если нагретую деталь по-

грузить в слой порошкового 

полимера, то он плавится и 

создает на поверхности ме-

талла прочную пленку, Та-
кое покрытие — надежная 

защита от коррозии, что осо-

бенно ценно для химического 

производства. Высокие тем-

пературы, кислоты и раство-

рители быстро разъедают 

детали, если их не защитить 

свинцовым покрытием или 

не сделать из высоколегиро-

ванных нержавеющих сталей. 
Новый технологический 

режим и установка для на-

несения антикоррозийного 
полимерного покрытия раз-

работаны белорусскими уче-

ными. Полимерное покрытие 

намного долговечнее и де-

шевле свинцовой защиты. 

(ТАСС) 

В Пермском политехниче-

ском институте вводится 

АСУ. Летом во время прием-

ных экзаменов действовала 
подсистема «Абитуриент». 
Машина выполнила большую 
работу, начиная от составле-

ния ведомостей заявлений 
поступающих н кончая ана-

лизом состава абитуриентов. 
Сейчас в институте разра-

батывается подсистема «Сту-
дент». Данные об учебе, на-

учной н общественной дея-

тельности каждого студента 

будут обобщаться н накап-

ливаться за все время его 

пребывания в институте. 

На снимке: инженеры 
С. Овчинникова н Г. Корма-
шова знакомятся с результа-

тами работы подсистемы 

« Студент». 
Фото Е. Загуляева 

Фотохроника ТАСС 

ПО ЗАКОНУ О СТАТУСЕ 
В осуществлении грандиоз-

ных задач, поставленных реше-
ниями XXIV съезда КПСС, 
важную роль призваны сыграть 
местные Советы депутатов тру-
дящихся и прежде всего самые 
многочуслевные органы власти 
— сельские и поселковые Сове-
ты. Их роль выросла особенно 
за последние годы. Благотворно 
сказалось расширение прав и 
обязанностей, предусмотренное 
в постановлениях партии и пра-
вительства, а также в Законе 
40 статусе депутатов Советов 
депутатов трудящихся в 
ГССР». 

Что сделали по выполнению 
этого Закона Выснатский и 
Попковогорский сельские Сове-
ты? 

Исполкомы сельских Советов 
стали полнее использовать пре-
доставленные им права при ре-
шении вопросов хозяйственного 
и социально-культурного стро-
ительства. Они стали глубже 
вникать в сельскохозяйственное 
производство, помогать совхо-

зам в проведении очередных 

кампаний. 
Депутаты Выскатского сель-

совета хорошо организовали за-
купку молока у населения, 

имеющего коров в личном поль-

зовании. Особенно постаралась 

М. М. 1IIecтepa. Закуплено бо-
лее 30 тони молока. Годовой 
план выполнен досрочно. 

Сейчас депутаты организуют 

заготовку картофеля, сдаваемо-

го рабочими совхоза и населе-

нием со своих приусадебных 
участков. В деревне Выскатка 
этот вопрос обсуждала гг ре-

игает депутатская группа. 

Депутаты Полковогорского 
сельсовета тт. Колосова, Ива-

нова, Парунова и другие актив-
но помогают администрации 
совхоза личным примером и ор-
ганизаторской работой повы-
шать действенность соревнова-
ния. Его итоги исполком сельсо-
вета подводит совместно с ра-
бочкомом совхоза « Родина», И 
недаром третье отделение сов-

коза успешно справляется со 

Д Е П У Т А Т Ы 

и жизнь 

своими производственными за-

дачами. Коллективы всех ферм, 
находящихся на территории 

сельсовета, стали производить 

больше молока. И в этом есть 
заслуга депутатских постов, 

действующих на каждой ферме. 

Многие депутаты этого сель-

совета заготовили по тонне се-
на для совхозного скота, высту-
пили инициаторами точного уче-
та и проверки запасов кормов, 

качества уборки зерновых и 
особенно картофеля. 

В результате выполнения За-
гона о статусе депутатов повы-

силась их активность в работе 
Совета, вошло в практику за-

слушивание информаций о рабо-
те исполкомов и отчеты депута-

тов перед сессиями, усилилась 

связь депутатов с избирателя-
м И. 

Постоянные комиссии стали 

больше помогать исполкомам в 

подготовке и проведении сессий 
Советов в заседаний их испол-

комов. Они систематически 

контролируют выполнение реше-

ний и выступают с информация-

ми об этом гга сессиях. 

Организована учеба депута-

тов. Руководители исполкомов 

помогают депутатам в практиче-

ской работе по выполнению их 

полномочий, 
Вместе с тем есть еще суще-

ственные недостатки в работе 
исполкомов по выполнению За-
кона о статусе депутатов. Еще 
не все постоянные комиссии 

действуют достаточно активно, 

некоторые из них, рассматривая 

текущие вопросы, забывают о 

главных, перспективных. Не 
практикуется проведение вы-

ездных и совместных заседаний 
постоянных комиссий. Недоста-
точна действенность предложе-

ний и замечаний, высказанных 

депутатами на сессиях Советов 
и избирателями при отчетах де-

путатов. Не в полной мере ис-

пользуется право запроса. Если 
в Попковогорском сельсовете 

активно действуют обществен-
ные самодеятельные организа-

ции населения, то в Выскатском 
депутаты этого не добились, не-

достаточно опираются на актив. 

Требует улучшения организа-
ция контроля исполнения реше-

ний. 
Исполком городского Совета 

депутатов трудящихся обязал 
исполкомы Выскатского и Поп-
ковогорского сельских Советов 
устранить отмеченные недо-

статки и на основе строгого со-

блюдения Закона о статусе 

обеспечить дальнейшее укреп-

ление авторитета депутатов, ак-

тивизировать их деятельность в 

государственном, хозяйственном 
и социально-культурном строи-

тельстве, 

И. СТЕПАНОВ. 

О Ф И и И А Л Ь Н Ь► и МЕДОСМОТР - ДЕЛО ВАЖНОЕ 
ОТДЕЛ 

Исполком Сланцевского го-

родского Совета депутатов тру-

дящихся заслушал н обсудил 
информацию заместителя 

главного врача центральной 
районной больницы О. В. Но-
совой о ходе выполнения пе-

риодических н предваритель-

ных медицинских осмотров на 

промышленных предприятиях 

и в совхозах. 

Отмечено, что они проводят-

ся в соответствии с основными 

положениями приказа Мини-
стерства здравоохранения 

СССР. Улучшилось качество 

обследования рабочих. Шире 
используются лабораторные ме-

тоды исследования и крупно-

кадровая флюорография. За 
прошлый год периодические 

осмотры прошли 92 процента 

рабочих промышленных пред-

прияттгй и 98 процентов рабо-
чих совхозов. За восемь меся-

цев нынешнего года — 60 про-

центов рабочих промышленных 

С КАЖДЫМ ГОДОМ в 
Сланцах увеличивается 

объем железнодорожных 

грузовых перевозок. Услуга-
мгг Октябрьской железнонг 
дороги и погрузочно-транс-

портного управления поль-

зуются комбинаты «Сланцы» 
г -г «Стройдеталь», предприя-

тия шахтоуправления «Ле-
нинградсланец», регенерат-

ный, кирпичный, асфальто-
бетонный заводы, строитель-

ные и торговые организации. 

В 1974 году на многих 

предприятиях допущен боль-

шой сверхнормативный про-

стой железнодорожных ваго-

нов, что отрицательно ска-

зывается на выполнении про-

изводственных планов и ра-

боте железнодорожного 

транспорта. За восемь меся-

цев текущего года простой 

вагонов на комбинате «Слан-
цы» составил 2,8 .часа при 

норме 1,4 часа, а общие по-

тери — 61.857 вагоно-ча-

сов. Это равнозначно еже-

дневному исключению 10 ва-

гонов из грузооборота. Ос-

новная причина такого поло-

жения - плохая организация 

труда при выгрузке сланца, 

поступающего из Эстонии, 
нефтяного кокса, химикатов• 

предпрггятий, а флюорографи-
ческий осмотр на туберкулез —
70 процентов городского. и 38 
процентов сельского населе-

ния. Неполностью прошли 

флгоорографические обследова-
ния рабочие шахты « Ленин-
градская», регенератного заво-

да, комбината «Сланцы » и лес-

хоза. 

Руководители предприятий и 

учреждений перед приемом на 

работу направляют в поликли-

ники людей, профессия которых 

не связана с вреднодействую-
щити факторами. Этр ведет к 

перегрузке врачей и потере 

времени рабочих. 

Исполком городского Совета 
депутатов трудящихся утвер-
дил план-график профилакти-
ческих осмотров рабочих совхо-
зов, рекомендовал руководите-
лям промышленных предприя-

тий усилить контроль за орга-

низацией периодических и це-

левых медицинских осмотров и 

принять меры к тому, чтобы их 

прошли все, кому это положе-

но. 

Главному врачу санэпидстан-

ции Л. Д. Николаевой предло-

жено установить контроль за 

своевременным проведением 

периодических медицинских ос-

мотров и выполнением планов 

оздоровительных мероприятий 
по результатам осмотров на 

промышленных предприятиях 
или совхозах; обеспечить вы-

полнение мероприятий по изу-

чению условий труда ы профес-
сиональных вредностей с врача-

ми, участвующими в проведе-

нии периодических осмотров. 

Главному врачу центральной 
районной больницы А. И. Кор-
чагину предложено принять не-

обходимые меры для качест-

венного выполнения периоди-

ческих осмотров и своевремен-

ного проведения оздоровитель-

ных мероприятий. 

В ЦЕНТРАЛЬНОМ 
КОМИТЕТЕ КПСС 

И СОВЕТЕ • 
МИНИСТРОВ СССР 

Во исполнение Директив 
XXIV съезда КПСС, Закона 
СССР «О Государственном 
пятилетнем плане развития 
народного хозяйства СССР 
на 1971-1975 годы» и в 

целях создания лучших ус-

ловий для воспитания подра-
стающего поколения, увели- 
чения материальной помощи 

семьям, имеющим детей, по-
вышения уровня жизни со-

ветского народа ЦК КПСС 
и Сонет Министров СССР 
разработали и утвердили со-

ответствующие мероприятия 

по введению пособий на де-

тей малообеспеченным семь-

ЯМ. В 
Пособия предусматривает-

ся назначать и выплачивать 

в размере 12 рублей в ме-

сяц на каждого ребенка до 

достижения им 8 -летнего 

возраста семьям, в которых 

средний совокупный доход 

на члена семьи не превыша-

ет 50 рублей в месяц. 

При определении права 

на пособие в совокупном 

доходе семьи будут учиты-

ваться заработная плата, 

премии, оплата за работу в - -

общественном хозяйстве 
колхоза, пенсии, пособия, 
стипендии и другие денеж 

ные выплаты, а также дохо-

ды от личного подсобного 
хозяйства. 

Работа по назначению и 

выплате пособий на детей 
семьям рабочих, служащих, 

военнослужащих, учащихся . 4 
к членов колхозов возлага-

ется на предприятия, учре-

ждения, организации, кол-

хозы и воинские части, а 

семьям неработающих пенси-

онеров — на органы соци-

ального обеспечения. 
Пособия на детей будут 

назначаться и выплачивать-

ся матери. по месту ее рабо-
ты или учебы, а если мать 

не работает и не учится —

по месту работы, службы 
или учебы ее мужа, 

Одновременно с введени-

ем этих пособий сохраняется 

действующий порядок назна-

чения и выплаты пособий 
многодетным и одиноким ма-

терям, установленный Ука-
зом Президиума Верховного 
Совета СССР от 8 июля 

1944 года. 

На выплату пособий гга 

детей малообеспеченным 
семьям будет израсходовано 

1,8 млрд, рублей в год. 

Выплату указанных посо-

бий на детей предусматрива-

ется ввести с 1 ноября 1974 
года. 

В ГОРОДСКОМ КОМИТЕТЕ НАРОДНОГО КОНТРОЛЯ 

0 ПРОСТОЕ ВАГОНОВ 
На комбинате недостает 

складских помещений, слабо 

механизированы погрузочно-

разгрузочные работы. Всего 
за 8 месяцев за сверхнорма-

тивный простой вагонов ком-

бинат уплатил штрафов 
72.000 рублей. 

Проверка, проведенная го-

родским комитетом народно-

го контроля, вскрыла ряд 

причин простоя железнодо-

рожного транспорта на ком-

бинате «Стройдеталь». Здесь 
сверхнормативный простой 

вагонов • составил 4,3 часа 

при норме 3,6 часа, а штра-

фов уплачено 12.800 руб-

лей. В итоге всех производ-

ственных неурядиц общие 
потери составили более 600 

вагонов, которые могли 

быть использованы для реа-

лизации продукции. Подъ-

ездные пути на комбинате 
« Стройдеталь» находятся в 

неудовлетворительном со-

стоянии, не соблюдаются 
прврельсовые габариты. 

Не лучше положение и на 

регенератном заводе. За во-

семь месяцев потери соста-

вили свыше 500 вагонов. 

Причинами являются плохая 

организация труда, низкая 

степень механизации грузо-
вых операций. 

В. текущем году плохо ис-

пользует железнодорожный 

транспорт руководство тре-

ста № 63. Простой вагонов 

составил 9 часов при норме 

2,4 часа. Механизация раз-

грузочных работ слабая. 
Прггрельсовые склады -пло-

щадки захламлены старыми 

грузами, организация труда 

грузчиков плохая, особенно в 

выходные дни. Велик про- 

стой железнодорожных ваго-

нов на кирпичном, асфальто-
бетонном заводах, лесоком-

бинате, в горсмешторге и 
других предприятиях и орга-

низациях города. 

Обо всех этих неполадках 

говорили на заседании город-

ского комитета народного 

контроля начальник. ПТУ. 

Г. Е. Чудов, начальник стан-

ции Сланцы М. А. Тарасова 
и другие. 

Городской комитет народ-

ного контроля по обсужден-
ному вопросу принял поста-

новление. Заместителю ди-

ректорарегенератного заво-

да Н. Б. Иванову произве-

ден двухнедельный денеж-

ный начеТ, заместителю ди-

ректора комбината «Сланцы» 
В. П. Василькову, дирек-

тору кирпичного завода В. А. 
Винокурову, заместителю ди-

ректора комбината «Строй-

деталь» М. Е. Хайкнну н. 

другим руководителям пред-

прнятий, не принявшим дол-

жных тер по сокращению 

простоя вагонов, объявлены 
выговоры. Городской коми-

тет обязал руководство же-

лезнодорожных станций 
Сланцы н Рудничная, по- 

грузочно-транспортного уп-

равления улучшить обслужи-
вание клиентуры н усилить 

контроль за использованием 

железнодорожного транспор-

та. 

r, 
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• К А К В А С О Б С Л У Ж И В А Ю Т! 

МАРКА ПРЕДПРИЯТИЯ 
РАЗМЫШЛЕНИЯ НАД ПИСЬМАМИ 

Нередко в редакционной 
почте встречаются письма-жа-

лобы в адрес сферы обслужи-
вания. На что же жалуются 

сланцевчаяе? На отсутствие 

современных магазинов, столо-

вых, парикмахерских, доброт-
ных товаров? В том-то и дело, 

что таких жалоб нет. Да и как 

писать об этом, если за пос-

ледние годы в городе построе-

но несколько прекрасных ма-

газинов, столовых, ранее дей-
ствовавшие реконструированы, 

оснащены новым технологиче-

ским оборудованием. 
Сланцевский бы тпроиком-

бинат шьет не только пальто, 

платья. Вошли в моду вещи из 

трикотажа — открыли специ-

альную мастерскую. Там мож-
но заказать брючный костюм, 

жилет, кофточку, пончо и дру-

гие изделия. Ателье недавно 

освоило еще один вид услуг—

пошив мужских сорочек'. В го-

роде два пункта проката ве-

щей, мастерская химической 
чистки и КРашения одежды.. 

И это далеко не полный пе-

речень предприятии и услуг 

сферы обслуживания. 
Ну а жалобы, они тогда на 

что? Может быть, написаны 

от избытка времени и не стоит 

принимать их всерьез? 
Одну из нив прислала работ-

ница регекератного завода 

Людмила Ли. 
« В парикмахерскую по ули-

це Гагарина я пришла впер-

вые. Казалось, все здесь соз-

давало хорошее настроение: 

новое красивое здание, удоб-
ный зал, вежливые, обходи-
тельные мастера. Но вскоре 

пришлось огорчиться. Оказа-

лось, что нужную прическу 

не сделать, и не потому, что 

мастера неумелые. Наоборот, 
дело они свое знают и любят. 
Не было бигудей нужного раз-

мера». 

Тамара Щербакова купила 

в магазине « Октябрьский» 
грампластинку. Дома, проиг-

рав ее, обнаружила, что не 

нравится. Пришла в магазин, 

чтобы заменить, и услышала от 

продавца: «Мы « стерео» не 

меняем, перед продажей не 

проигрываем, а вы просто се-

рый человек». 

«В доме N 32-а по Набе-
режной улице продолжитель-

ное время не работает радио, 

— пишет В. Вунцевич. — Пи-
сала заявления в почтовое от-

деление N 6, заявляла устно. 

Но сдвигов нет. Однако плату 

за услуги начисляют». 

Наверное, и достаточно при-

меров. Дело ведь не в количе-

стве их. И эти вышеперечис-

ленные наглядно говорят о 

том, что в сфере обслуживания 
не все благополучно, работники 
ее делают далеко не все от них 

зависящее, чтобы высоко дер-

жать марку своего предприя-

тия. 

Продавец магазина « Ок-
тябрьский», вместо того чтобы 
дать покупателю консульта-

цию, оскорбила его. Вряд ли 

захочется Т. Щербаковой захо-

дить в отдел при виде этого 

работника прилавка. Так ма-

газин потерял покупателя. По-
терял из-за нерадивого отно-

шения кого-то к своим обязан-
ностям. Человек, уважающий 
свою работу, свой коллектив, 

так бы не поступил. 

• Г О Р И З О Н Т Ы К У Л Ь Т У Р Ы 

„МЫ ТЕПЕРЬ--УЧЕНИКИ" 
В один из солнечны х сентябрь-

ских дней к Дому культуры гор-

няков спешили празднично оде-

т тые первоклассники. Они собира-

лись сюда на свой первый утрен-

ник Мы теперь не просто дети, 

мы теперь — ученикив. 

Открывается занавес: На сцене 

панно, изображающее задорных 

ребят в школьной форме, с ок-

тябрятскими звездочками на гру-

ди. На авансцене — нарядные и 

взволнованные первоклассники 

третьей школы. Впервые высту- 

4 

НОВЫЕ КНИГИ 

„СЕМЬ ПЛАНЕТ 
Впервые на русском языке — 

в переводе с . древнегрузииского 

— появится поэма Нодара Цици-
швили «Семь планет» («Варам-

Гуриани»). Сейчас завершена под-

готовка этой книги к печати. Она 
представляет интерес для широ-

кого круга читателей. Поэма Ци-
цишвнли, созданная в.17 веке,—

грузинская версия сказания о 

Бахраме Туре, получившего рас-
пространение в ряде стран как 
яркий образец литературы Восто-
ка, в том числе в поэме великого 
узбекского поэта Навои. , о •_ 

пали они с такой большой сцены 

с литературной композицией: чи-

тали стихи о светлых школах, о 

том, что для низ сделали парты и 

пеналы, сшили туфли и сандалии, 

что Родина заботится о них 

и поэтому они все должны хорошо 

учиться. 

Приветствовать маленьких 

школьников пришли их старшие 

товарищи — пионеры, вокальный 
ансамбль «Гвоздика». Они поже-

В отделе тканей централь-

ного универмага работают 
В. Ф. Сергеева и Д. Ф. Те-
рентьева. Красиво работают, 
уважают покупателя. Не счи-

тают пустой тратой времени 

падать три, пять отрезов тка-

ней. Знают: из того обилия, 
что есть в отделе, выбрать 
можно. А покупатель ведь при- О 
шел не ради праздного любо-
пытства. И надежды, как пра-

вило, оправдываются. Редко 
кто уходит без покупки. Подоб-
ное отношение к работе можно 

наблюдать и у других продав-

цов. 

Почему же все-таки живучи 

досадные мелочи, отравляющие 

жизнь человека? Думается, не-! 
малая «заслуга» в этом при-

надлежит самим коллективам. 

Здесь не всегда объективно 
подходят к рассмотрению жа-

лоб. Нередко виновным выстав-

ляют самого жалобщика. В 
следующий раз подумаешь, са-

диться за перо или нет. 

В том же коллективе быт-1, 
промкомбината бывают собра-
ния, планерки. Почему масте-

ра не сказали о том, что есть 

помехи в работе? А разве не 

видит этого бригадир? Нет, все 

молчат. Ждут, когда кто-то со 

стороны позаботится о толе, 

о чем они должны заботиться 
сами. 

Сфера обслуживания — это 

ведь по существу сфера хоро-

шего настроения. На сегодня 

она кое-где имеет изъяны. Из-
бавиться от них несложно. 

Это полностью зависит от тех, 

кто в ней работает. 

И. ПЕРМИНОВА. 

пали им больших успехов и 

подарили новую песню « Наташ-
ка-первоклашка», которую подго-

товили специально для этого дня. 

Много еще песен исполнили де-

вочки, а одну из низ — песенку 

крокодила Гены из мультфильма 

«Чебурашка» пели вместе с пер-

воклассниками. Закончился ут-

ренник веселыми мультфильмами. 

Это не последний утренник для 

первоклассников. Для низ будет 
работать клуб «Чебурашка», где 

раз в месяц ребята будут соби-
раться и проводить различные ут-

ренники, встречи, сборы. 
Л. ЛЫНИНА, 

НА АУ1-{ЦИОНЕ ЛОШАДЕЙ 
Московская область. Недавно на Московском конном заво-

де проходил Х Международный аукцион лошадей. В течение 
двух дней представители фирм, объединений в спортивных об-
ществ Италии, Франции, ФРГ, Голландии, Швеции, Финляндии 
и Японии произнодгглп закупку лошадей верховых н рысистых 

пород, выращенных ведущими конными заводами нашей стра-
н ы. 

1-IA С1-II1МКЕ: во время торга. 

Фото В. Черединцева. Фотохроника ТАСС 

ПО СЛЕДАМ НЕОПУВЛИКОВАННЪIХ ПИСЕМ 
В. В. Филиппов, проживающий 

в доне N 6 по улице Чкалова, 
написал в редакцию о том, что в 

плохом состоянии находится дво-

ровая территория. Из-за отсутст-

вия ливневой канализации после 

! дождей скапливается много виды. 

Нан сообщила управдом домо-

управления Т(! 1 ЖКО шахтоуп-

равления пЛенинградспанец» 

А. И. Сергеева, в настоящее время 

на дворовой территории прпизво-

дится ппдсыпка щебня. 

НА СЛОВАХ - одно , 
НА ДЕЛЕ -ДРУГОЕ 

У себя на производстве мы много говорим об якономии сырья, 

материалов. В каждом социалистическом обязательстве записываем: 

быть бережливылпг. А как же иначе? Отношегпге к народному добру 
долж в о быть хозяйское, рачительное 

I[ все-таки встречаются факты, которые, прямо сказку, вызы-

вагот боль в сердце. Вот пример. У забора, ограждающего пионер-

; ский лагерь <сЧайка», лежат канализационные трубы. И, видно, нет 

Iу них хозяина. Многие из труб уже непригодны к делу, их разбили. 
А ведь кто,то трудился над их изготовлением, затрачивались деньги 

на перевозку... 

ОТ РЕДАКЦИИ: Письмо В. 6АРАНОВ, 
т. Баранова затрагивает очень рабочий. 
важн ь й вопрос. Хозяин у труб и 

есть. Это СПМК-68. Трубы за МЕСЯЧНИК 

везли в начале лета для про 

кладки на территории детского q 

городка. Но выполнить работу БЕЗОПАСНОСТИ 
й не сумели, подошел лагерны 

сезон. А чтобы они не мешали 
ребятам, вывезли их за забор, 
г де они и лежат по сей день. 
Действительно, многие из них 
уже разбиты. 

Как же относятся к этому 
сами строители? 

ДВИЖЕНИЯ 
В городе Ленинграде и райо-

нах области с 1 октября прово-
дится месячник безопасности 
движения. От того, как коллек-
тивы автохозяйств организуют 
борьбу за четкое соблюдение 
правил уличного движения, бу-
дет зависеть общий успех. 

В осенний период часто бы-
вают дождливые и туманные 

дни и ночи, гололед на дорогах. 

что требует особого внимания 
от шоферов, мотоциклистов, 
велосипедистов и всех пешехо-
дов. В туман, в вечернее и ноч-
ное время, днем при пасмурной 
погоде рекомендуется осуществ-
лять движение транспорта с 
включением фар ближнего све-
та.. 

В предотвращении дорож-
ных происшествий многое 

зависит от самих пешеходов, от 

их внимательности и дисципли-

нированности при переходе 
улицы. Родителям и педагогам 
необходимо рассказывать детям 
n соблюдении правил уличного 
движении, что предотвратит не-
счастные случаи. 

С. ПАТРИНО, 
общественный инспектор 

ГАИ. 

«МЫ ТОЖЕ БУДЕМ ИГ-
РАТЬ В ОРКЕСТРЕ э. 

Фото Ю. ТЕРЕНТЬЕВА. 



НА «БОЛЬШЕВИЧКЕ» -- 
<(ЗИМНИЙ СЕЗОН» 
На дворе еще ранняя осень, а ботано еще 45 видов зимних 

в объединении «Большевичка» пальто. 

начался «зилший сезон». Со Три силуэта - пряной; полу-

швеггных конвейеров потоком - прилегающий, расклешенный -
три тысячи в день - стали схо- отличают зимние новинки, соз-

днть женские п[убы и отделан- данные в соответствии с- послед-

ные мехом пальто, детская ними требованиями моды. Для их 

одежда, украшенная орнаментом изготовления конструкторы пред-

на северные мотивы. В этом го- лагают широко применять цвет-

ду фирма поставит в торговлю ной искусственный мех, шерстя-

почти полмиллиона швейным то- ные ткани в клетку и под крик-

варов зимнего ассортимента. плен, оригинальную отделку, 

Только двадцать фасонов из вы штгвку, различны е апплика-
ста - «старые», перешедшие с ции. 

1973 года по просьбе торгующих (ЛенТАСС) 
организаций. Недавно колтекцня 

новинок получила солидное по- Редактор 
полнение: в объединении разра- Г. Г. МАННУНИ 

Юрию АКУЛОВСКОМУ СРЕДА, 2 ОКТЯБРЯ ционный выпуск Ленинградско-

Поздравляем с совершенно- 9.00 - Программа передач. то телевидения. 19.20 - «Пав. 

летнем. Желаем хорошего здо- 9.05 - «Гимнастика». 9.20 - ловские музы». Телевизионный 
ровья, успехов в труде и лич- Новости. 9.30 - «Делай с нами, фильм. Цв, тел. 20.10 -

ного счастья. делай, как мы, делай лучше «Письмо в газету», Докумен-
Коллектив РО нас!». 10.30 - А. С. Пушкин. тальный фильм. 20.30 - Кон-

«Сельхозтехника». «Сцены из рыцарских времен». церт народного артиста СССР 
11.25 - «Творчество народов Павла Серебрякова. Трансля-

Ольге Георгиевне мира». 15.20 - Программа ция из Большого зала филар-
ЗУЕВО1'1 передач. 15.25 - Программа монии. 21.25 - «Совесть про-

Поздравляем Вас с уходом документальных фильмов, буждается». Художественный 
на заслуженный отдых. Желаем 16.05 - А. Н. Радищев «Пу- фильм. (ГДР) 4-я серия. 22,35 
доброго здоровья н долгих лет тешествие аз Петербурга в - Новости, программа пере-

жизни. Москву». 17.30 - «Пионерия дач. 

Коллектив санэпндетанцвн. на марше». 18.00 - Новости. 
18.15 -- «Загадки и _отгадки». ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН 

Вере Павловне 18.30 - Телевизионный ВТОРНИК, 1 ОКТЯБРЯ ВТОРНН ВОРОБЬЕВОГ1 фильм. 19.00- Футбол. Кубок «Хата 15.45 Цв. тел. «Х 
Поздравляем с 50-летнем. обладателей кубков. ЦСКА 

нашего домаНаучно-по-
Желаем хорошего здоровья, (София) - «Динамо» (Киев). 

пулярный фильм. 15.55- «Мо-
отличного настроения, счастья отличного 

жизни. 

21.00 - «Время». 21.30 - 
«Бессмертие». Передача, по- 

сковскне каникулы», Телеспек- 
I 17.00 - Цв. 

Коллектив совхоза «Родина». священная 70-летаю со дня 
такль, часть. 
тел. Для школьников. «Делай с 

рождения Н. Островского. 
нами, делай, кон ты, делай луч-

Т е Л е В и Д е Н и е 
шахматам». 23.20 - Новости. 

ше нас»: 18.00 - Программа 
передач. 18.05 - «Актуальная 

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД 
камера» (на русск, яз.). 18.20 
- Цв. тел. «10 минут по Со-

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА ветскому Согозу»: «Сигулда». 
8.30 - «Ответственность». 

ВТОРНI1К, 1 ОКТЯБРЯ 17.55 - Программа передач. 19.00 - Концертная студия. 

9.00 - Программа передач. 18.00 - «Мост дружбы». К 25- 22.00-Художественный фильм 

9.05 - «Утренняя гггмнасти- летию образования ГДР. 18.20 
- Для детей: «Аленький цве 

«Вашингтонский норреспон-
рент», I серия. 23.05 - «Спор-

ка ». Цв. тел. 9.20 - Новости. 
9.30 - Программа мультфиль_ точек». Мультфильм. Цв. тел. тивная призма». 23.20 - 23.25 

нов. Цв. тел. 10.00 - Кон- 19.00 - Новости. Информа- - Новости. 

церт, посвященный открытию 
дней культуры ГДР в СССР. 
Цв, тел. 15.10 - Программа 
передач. 15.15 - Программа 
документальных фильмов. 
15.55 - «Очерки истории на-
шей Родины». 16.35 - М. Ю. 
Лермонтов. «Песня про купца 
Калашникова». Передача по 
литературе. Ведет писатель 
И. Андроников. 17.00 - <Де-
лай с нами, делай, как мы, де-
лай лучше нас!». Передача из 

ГДР. Цв. тел. 18.00 - Ново-
сти. 18.15 - «В каждом ри-
сунке - солнце». 18.30 - «В 
заводской библиотеке». Теле-
очерк. 19.00 - «Творчество 
народов мира». Цв. тел. 19.30 
- Международная встреча по 

хоккею: СССР - Канада. Траи-
слпция из Дворца спорта 
Центрального стадиона имени 

В. И. Ленина. Цв. тел. В пере-

рывах: новости. 22.00-Премь-
ера телевизионного спектакля. 

А. С. Пушкин. «Сцены из ры-

царских времен». Цв. тел. 22.55 
- Новости, программапередач. 

К и н о 

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 1 ок-

тября - «Высокий блондин в 

черном ботинке». Начало в 17, 
19, 21 час. 

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 1 октября - новый цвет-

ной кинофильм «Путь п полу-

тьме». Начало в 17, 19, 21 час. 

КИНОТЕАТР «ТРУД». 1-2 
октября - новый цветной ки-

нофильм «Москва - любовь 
моя». Начало в 11, 14, 16, 
18.15, 20.10, 22 часа. 

КЛУБ «ШАХТЕР». 1 октяб-
ря - «Апачн». Начало в 17, 
19, 21 час. 

СЛАНЦЕВСКОМУ ПАССАЖИРСКОМУ 
АВТОПРЕДПРПЯТИЮ 

Т Р Е Б У Ю Т С Я 
АВТОСЛЕСАРИ, 
АВТО3ЛЕНТРИНИ, 
ТОКАРИ, 
свАРщики, 
СЛЕСАРИ ПО РЕМОНТУ ТЕХНОЛОГИЧЕСКОГО ОБОРУДОВА-

НИЯ, 
РАДИОТЕХНИКИ ПО РЕМОНТУ РАДИОАППАРАТУРЫ, 
НОНДУНТОРА АВТОБУСОВ, 
ШОФЕРЫ 1 И 11 КЛАССОВ, 
элЕНтРики по ОБСЛУЖИВАНИЮ силовых СЕТЕЙ, 
НОЧЕГАРЫ (дипломированные), 

СЛАНЦЕПЕРЕРАБАТЫ ВАЮщЕМУ КОМБИНАТУ «СЛАНЦЫ» 

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ 

эЛЕНТРОМОНТЕРЫ, 
ГА3ОЭЛЕНТРОСВАРЩИКИ, 
СЛЕСАРИ ПО РЕМОНТУ ТЕХНОЛОГИЧЕСКОГО ОБОРУДОВА-

ния, 
ДЕЖУРНЫЕ И РЕМОНТНЫЕ СЛЕСАРИ В КОТЕЛЬНЫЙ ЦЕХ 

ТЭЦ, 
СЛЕСАРИ-МОНТАЖНИКИ, 
ОПЕРАТОРЫ, 
котлочисты, 
МОТОРИСТКИ, 
ШОФЕРЫ, 
плотники, 
кдмЕнщики, 
ПОДСОБНЫЕ РАБОЧИЕ, 
УБОРЩИЦЫ, 
ПОВАР в ДЕТСКИЙ САД пн в. 
За справками обращаться в отдел кадров СПК «Сланцы» . - 

СЛАНЦЕВСКОМУ 
ЦЕМЕНТНОМУ ЗАВОДУ 

Т Р Е Б У Ю Т С Я 
ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИКИ, 
СЛЕСАРИ-САНТЕХНИКИ, 
МАШИНИСТ БУЛЬДОЗЕРА, 
НАСЫПЩИНИ ЦЕМЕНТА, 
НОНДУНТОРА-СОСТАВИТЕЛИ, 
НО НДУНТОРА.С ЦЕЛ ЩИ КИ 
НОЧЕГАРЫ ТОПОК ТЕХНОЛОГИЧЕСКИХ ПЕЧЕЙ, 
ТРАНСПОРТЕРЩИЦЫ И МОТОРИСТКИ-СМАЗЧИЦЫ, 
РАБОЧИЕ по обслуживанию технологического оборудовании, 
УБОРЩИЦЫ: бытовых помещений, ОТН-лаборатории, ремон-

тно-механического цеха, 

ПОДСОБНЫЕ РАБОЧИЕ. 
С предложениями обращаться в отдел кадров завода: город 

Сланцы, Сланцевский цементный завод. 

СПМК-68 ТРЕСТА N: 37 

ТРЕБУЮТСЯ 
ГАЗО3ЛЕКТРОСВАРЩИК, 
ПЛОТНИК. 
Обращаться: Слаицевское шоссе, дом N 7, отдел кадров. 

СЛАНДЕВСКА.Я ЛЕСОТАРНАЯ БАЗА 

ИМЕЕТ В ПРОДАЖЕ 
ДРЕВЕсноволокнистУю ПЛИТУ, , . _ 

РАЗНЫЕ МАСЛЯНЫЕ КРАСКИ, 
ОБОИ 
И ДРУГИЕ ХОЗТОВАРЫ. 

Выражаем глубокое соболезнование Рокотовой Нине 
Павловне по поводу смерти мужа: 

Ефимовы, Бобковы. 

Выражаем глубокое соболезнование Рокотову Геннадию 
по поводу смерти папы. 

Учителя, ученики 5-го класса школы Лк 4. 

Партком СПК «Сланцы» выражает глубокое соболезно-
вание Рокотовой Нине Павловне по поводу безвременной 
смерти ее мужа 

РОКОТОВА Герольда Ивановича. 

Выражаем соболезнование Рокотовой Татьяне по поводу 
смерти ее отца. 

Коллектив базы торга. 

Коллектив участка Nº 3 и бригада проходчиков шахты 
Nº 3 глубоко скорбят по поводу безвременной кончины 
бывшего бригадира проходчиков 

РОКОТОВА Герольда Ивановича 
и искренне выражают соболезнование семье и родным по-
койного. 

Скорбим по поводу безвременной смерти-и 

РОКОТОВА Герольда Ивановяча 
и выражаем глубокое соболезнование семье и близким по-
мойного. 

Жильцы дама. 

Выражаем глубокую благодарность коллективам пассажир-
ского АТП, регенератного завода, детсада-ясли Nº 15, соседям, 
близким и знакомым за помощь, оказанную в похоронах Кодачи-
гова Ивана Ивановича. Родные. 
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